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議員名 前川 與 

担当部 農林水産部 担当課 農業水産課 

質問年月日    平成２４年９月７日 

質問項目  大村特産黒田五寸人参の普及について 

【質問要旨】 

黒田五寸人参が栽培されている黒土は、栽培に大変適した土であるが用途地域であるた

め宅地化が進んでいる。黒土がなくなれば黒田五寸人参も栽培されなくなる。  

この貴重な黒土を客土に活用できるよう保全するべきである。 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

黒土が危機に瀕している状況は憂慮している。黒土をどこかに保管できないかなど、これ

から十分調査・研究し、今年度から来年度にかけて具体的に調整したい。 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２７年１１月２４日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２７年１１月２４日現在 

黒土の一時保管は困難であることから、今後、黒土の保全に取り組んでいく。 

 

 

 


